

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.
Tienda de D. D. Orfila.
Id. de D. M. Mascaró.
Id. de D. N. Fábregues.

EN PROVINCIAS.
Remitiendo el importe de la suscripción por medio de libranza.

Precios de suscripciones.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mara por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De La Correspondencia.

El vapor-correo *Ter* ha hecho el viaje de la Habana en diez y ocho días de navegación. En la isla de Cuba no ocurría novedad.

El Capitan general de Cuba, Sr. Serrano, ha dirigido á las Autoridades de aquella isla una nueva y enérgica circular, encaminada á impedir todo desembarco de negros bozales. El General Serrano anuncia que está resuelto á impedir, por cuantos medios estén en el círculo de sus atribuciones, el tráfico de negros, cumpliendo estrictamente los tratados internacionales, así como las leyes y demás disposiciones vigentes sobre la materia.

Algunos periódicos dan como probable que nuestra escuadra en el golfo de Méjico será reforzada con dos ó tres fragatas de vapor.

Repuesto ya de sus dolencias el señor general Zavala, ministro de Marina, se dispone á girar la anunciada visita al arsenal del Ferrol y demás de España.

Segun noticias de Tetuan, el General Sr. Morales de Rada se encuentra tan completamente restablecido de la enfermedad que le aquejaba, que en la tarde del día 23 pudo pasar revista á las tropas de la guarnición de aquella plaza.

Segun dicen de Ceuta pronto deben empezar en el Serrallo las obras que trasformarán dicho edificio en un gran fuerte y cuartel para dos batallones.

El *Horizonte* ha dejado de existir, reemplazándole el *Leon Español*, de la manera que este fué reemplazado

anteriormente por aquel.

Segun *El Pais* era cosa decidida que un cuerpo de garibaldinos desembarcase cerca de Terracina para cortar las comunicaciones entre Roma y Gaeta.

En una proclama que ha dado últimamente Garibaldi, dice que la guerra actual es la única nacional, y que ahora no se detendrán desde los Alpes al Adriático. Exhorta á los venecianos á tener confianza, y autoriza la formación en el reino de las Dos Sicilias de un comité central veneciano, que recoja todos los recursos para la reconquista de Venecia.

Un parte telegráfico recibido el 29 en París anunciaba que la plaza de Ancona habia pedido capitulación, y que las cláusulas de esta se estaban negociando, pero que se sabia ya que habia sido admitida la primera de dichas cláusulas, en la cual se estipulaba que la guarnición saldría con los honores de la guerra.

Otro despacho de Bolonia anuncia que las partes contratantes no han podido ponerse de acuerdo sobre las condiciones de la capitulación. La primera cláusula, relativa á los honores de la guerra, habia sido admitida por una y por otra parte, pero no ha podido aceptarse la segunda cláusula, en la que se sienta que la guarnición de Ancona tendria derecho para retirarse á Roma.

Los soldados y oficiales de la guarnición quedan de derecho prisioneros de guerra, y son tratados con las mayores consideraciones por los piemonteses.

Bolonia 29 de octubre. — Esta mañana ha capitulado Ancona. — El general Lamoriciere es prisionero de

guerra con toda la guarnición.

— Se lee en el *Monitor*.

«El Emperador ha resuelto que se embarquen inmediatamente en Marsella una division de infantería, dos escuadrones de caballería y una batería para ir á reforzar el cuerpo de ocupacion de Roma. El gobierno sardo está avisado de que las instrucciones del general de Goyon le autorizan á estender su accion hasta donde lo permitan las condiciones militares á que naturalmente está subordinada. Solo á las grandes potencias reunidas en Congreso debe pertenecer resolver algun dia sobre las cuestiones sentadas en Italia por los acontecimientos, pero el gobierno del Emperador continuará hasta entonces cumpliendo, con arreglo á la mision que se ha impuesto, los deberes que le exigen sus simpatías al Padre Santo y la presencia de nuestra bandera en la capital del catolicismo.

— Dice el *Mensajero*:

«Las tropas que deben reforzar el ejército de ocupacion de Roma han debido salir de Lion esta mañana; al menos la compañía del camino de hierro de Lion al Mediterráneo habia recibido la orden de tener dispuesto su material hoy mismo 1.º de octubre. Es muy probable que pasado mañana por la mañana algunos de los buques designados para el transporte de las tropas saldrán de Tolon para Civitavecchia.»

Un despacho de Roma dice que el hecho del envío de una nueva division francesa, que ha sido transmitido inmediatamente por el telegrafo, ha producido una excelente impresion en todas las clases de la poblacion.

Se disponian á partir á las legacio-

nes de Veletri, Viterbo, Civita-Vecchia y Orcieto varios oficiales en comision, y á las últimas fechas habia corrido el rumor de que los franceses iban á guarnecer diferentes ciudades pertenecientes á estas provincias.

Marsella 25.—Ha llegado á Tolon la legacion francesa en Nápoles. El primer secretario de la embajada francesa en Roma ha salido de Tolon para Paris con pliegos.

Marsella 26.—Todos los diarios de Italia vienen llenos de partes militares contradiciéndose unos á otros y dando las noticias prósperas ó adversas segun el lugar de donde proceden.

Paris 26.—Los garibaldinos, habiendo podido forzar las líneas del rio Vulturno, defendidas por el ejército del rey, iban á bombardear á Cápua por orden de Garibaldi. El jefe garibaldino intimó la rendicion á la ciudad con amenaza de destruirla. La guarnicion está mandada por el conde de Caserta, hermano del rey.

Se cree probable que Lamoriciere haya entrado el 18 en Ancona á la cabeza de una parte importante de sus tropas. Sin embargo, se dá aqui por hecho que la ciudad sucumba, porque las fuerzas de los sitiadores son considerables. Segun escriben de Sinigaglia, el bombardeo de Ancona empezó en la noche del 22 al 23, y la escuadra sardo-napolitana tomó parte en él.

Paris 26.—Turin (sin fecha).—Las tropas sardas ocupan á Civita-Castellana y Corneto. Ha habido un encuentro sobre el Vulturno, entre las tropas reales y las de Garibaldi. Ambas partes se atribuyen la victoria. Ha principiado el fuego contra Ancona.

Paris 27.—Bolonía 26.—Las tropas sardas han tomado los fuertes de Pelago y Peluto de Ancona. Es inminente el ataque contra el fuerte Gardetto. Por la tarde han ocupado los sardos el barrio de Puerta-Pisa.

Paris 27.—Los piemonteses se han apoderado del arrabal de Ancona despues de un sangriento combate. Fué tomada tambien la Puerta de Pisa cinco veces seguidas; el valor de uno y otro ejército ha sido admirable; pero, no obstante, se cree inminente la toma de la plaza, pues la guarnicion de ella consta de 7,500 hombres, mientras que los piemonteses

cuentan con 25,000.

Los piemonteses se hallan ya á la vista de Roma.

—La entrevista de soberanos en Varsovia tendrá lugar el 20 de octubre.

Turin 29.—Una diputacion salió el 26 de Nápoles, que se dirige á presentar á Victor Manuel la súplica de que vaya á aquella capital para restablecer la tranquilidad.

El rey Victor Manuel ha salido de aqui hoy, en medio de las aclamaciones de la poblacion.

Marsella 29.—Las últimas noticias de Beyruth dicen que Fuad-Bajá ha enviado á dicha ciudad á los jefes drusos, para que expliquen su conducta. Habiéndose negado á ir la mayor parte de ellos, se asegura que una expedicion de tropas francesas y turcas marchará sobre Deiz el Kamar.

Paris 30.—El «Monitor» al dar la noticia de que se mandan nuevos refuerzos de tropas francesas á Roma, indica que la ocupacion de esta ciudad no está próxima á terminar como se ha dicho por algunos periódicos.

Añade el «Monitor» que hasta el momento en que un Congreso europeo haya pronunciado la opinion sobre las cuestiones de Italia, el emperador seguirá cumpliendo con los deberes que le imponen sus simpatías hácia el Santo Padre y la presencia del pabellon francés en la capital del orbe católico.

El duque de Cadore, primer secretario del embajador de Francia en Roma, acaba de embarcarse en Marsella para dirigirse á Civita-Vecchia, portador de despachos del gobierno francés.

Turin 1.º.—El rey se dirige á Ancona y se asegura que irá á Nápoles.

Paris 2.—Hay noticias ordinarias de Roma que alcanzan al 28. En consistorio secreto habia dirigido Su Santidad una alocucion, cuyo contenido se ignoraba aun.

AUSTRIA.—Parece confirmarse el próximo nombramiento del General Benedick para el mando en Jefe del segundo Ejército austriaco en Venecia. Si esto es así, el General partirá muy en breve á Verona á ejercer su nuevo cargo. No son tan afirmativos los rumores que circulan en Viena por lo tocante al que ha de reemplazar al General en el puesto de Gobernador civil y militar de Hungría. Entre los

candidatos para este elevado cargo, por ahora el que mas probabilidades reúne es el General Melcer, de origen húngaro, singularmente notable por la energia militar de su carácter.

RUSIA.—Asegúrase que el Emperador pasará revista á las tropas en Varsovia durante el mes de octubre. Las fuerzas acantonadas en Curlandia y Lituania, á donde han llegado últimamente seis regimientos de caballería, se asegura que la pasarán en Wilna.

En todos los palacios pertenecientes al Gobierno de Varsovia se hacen preparativos para recibir huéspedes extranjeros.

SIRIA.—Sigue en Damasco la Comision militar inquiriendo la conducta de presuntos culpables á quienes no alcanzaron las ejecuciones del 20 y 21. Si á pesar de cierta irritacion que se nota entre la poblacion musulmana, la ciudad permanecia tranquila, no puede por desgracia decirse otro tanto respecto de las campiñas inmediatas, infestadas por numerosas bandadas de kurdos y árabes que mantienen vivo el implacable odio que produjo los atentados.

Parece que en Naplusa, cerca de Jerusalem, ha estado muy á punto de estallar una nueva insurreccion, que Fuad-Bajá, prevenido á tiempo, ha conseguido hacer abortar.

Cerca de allí mismo se han cogido muchas proclamas incendiarias.

En una carta de Paris que publica el *Diario de Barcelona* leemos:

«Dicese que la reina de España, el emperador de Austria, el rey de Baviera y el rey de Portugal acaban de dirigir al Papa cartas autógrafas expresándole sus sentimientos en presencia de lo que acaba de ocurrir. Se repite que Mr. de Grammont, por retener al Papa en Roma ha recibido el encargo de manifestarle de parte del emperador, que la Francia le hará restituir por la via diplomática las provincias que el Piemonte acaba de quitarle. Por mi parte creo que el Papa tiene la intencion de no dejar su punto residencia de su gobierno.»

Barcelona 1.º de octubre á las nueve y cuarenta minutos de la noche.—El Presidente del Consejo de Ministros al Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion:

Tarrasa 1.º de octubre.—Despues de la solemne funcion de iglesia y

besamanos que S. M. se dignó señalar para la recepción de todos los Alcaldes de la provincia, la Reina y su augusta Real familia, cuya salud continúa sin novedad, ha emprendido la marcha á las dos de la tarde.

El aspecto de las montañas de Monserrat es indescriptible, cubiertas de una multitud inmensa que no ha dejado un solo momento de aclamar á S. M. durante su permanencia en aquel sitio tan venerado en Cataluña.

S. M., accediendo á los ruegos de esta importante población, se ha dignado visitarla, y permanecerá en ella una hora, siguiendo después su marcha para Barcelona.

PARTES TELEGRÁFICOS PARTICULARES. (Del Diario de Barcelona.)

Madrid, miércoles, 3 de octubre.

La Gaceta de hoy publica el Real decreto convocando las Cortes para el día 25 del presente mes.

Cotización oficial de las bolsas de Madrid Paris y Londres.

Madrid 3.— 3 por 100, 47-95 y 48.
—Diferida, 39 35 y 40-40.— Deuda del personal, 46.

Paris 3.— 3 p. 100 francés, 69-45.—
4 1/2 por 100 id., 96.— Interior español,
46 5/8.—Diferida, 39 1/4.

Londres 3.— Consolidados ingleses,
95 5/8.— 3 por 100 exterior español, 48 5/4.
—Diferida, sin cotizar.

Por las anteriores noticias,
J. Hospitaler.

NOTICIAS DE LA PROVINCIA.

De el Mallorquin del 5:

En el vapor *Rey D. Jaime I* se embarcó anoche el Sr. Don José Fernandez de Cueto gobernador civil de esta provincia, haciendo uso de la licencia que con objeto de restablecer su salud se ha dignado concederle S. M. la Reina; según se publica en el *Boletín oficial* de hoy. Nosotros creemos que al efecto se dirige á Francia donde reside actualmente su apreciable familia. Durante su ausencia queda encargado de este Gobierno en la parte administrativa el Sr. D. Miguel Amer vicepresidente del Consejo provincial; y en la económica el Sr. Administrador principal de Hacienda pública D. Luis Gil; á quienes corresponde sustituir con arreglo á lo dispuesto en la legislación vigente. Deseamos á nuestro digno gobernador una travesía feliz y su pronto restablecimiento.

—Parece probable, según tenemos entendido, que obtenga el cargo de primer ayudante de S. M. el Rey nuestro distinguido compatriota el general Cotoner, en

reemplazo del general Lemery que pasa de capitán general á las islas Filipinas. Si esta noticia saliese cierta felicitamos anticipadamente á nuestro paisano por esta nueva muestra de aprecio de parte de nuestra Soberana.

Del mismo periódico:

Como noticia curiosa digna de ser sabida, podemos anunciar al público que el día que S. M. la Reina entró en la catedral de Palma para oír la santa misa y asistir al *Te Deum* que se cantó después, ardiéron dentro y fuera del templo cuarenta quintales de cera.

De el *Correo de Mallorca*:

Sabemos que se trabaja activamente para reunir los fondos necesarios con el objeto de que puedan principiarse en breve las obras del monumento destinado á perpetuar la memoria de la venida de Sus Magestades á estas islas. Al rededor de la primera piedra se ha colocado una verja de hierro.

Por las noticias de la provincia,
J. Hospitaler.

MAHON.

Nuestras noticias están de acuerdo con las del *Constitucional* respecto á que el general Lemery es el designado, y creemos que el nombrado ya para la capitania general de Filipinas.

Los que conocen las relevantes cualidades de este distinguido general, los que recuerdan su excelente administración en Puerto Rico, no podrán menos de aplaudir su nombramiento, que nos hace augurar un gran período de prosperidad para las apartadas islas Filipinas.

De EL DIA:

á Mahon 18 de setiembre.

Mis deseos de anoche se han cumplido; el huracan se ha calmado, y al salir á la calle esta mañana, apenas se conocian los destrozos que hizo ayer, mas que en algunos restos que quedaban todavía por el suelo, y que los buenos vecinos de Mahon se apresuraban á recojer para que nada se pudiese percibir.

Ya tengo explicado el continuo ruido y movimiento que sentí toda la noche, y el amanecer de hoy. Eran sin duda alguna los habitantes de mi calle que en muy cortas horas lograron, trabajando sin descanso, borrar los efectos del temporal que vino á destruir ayer sus obras anteriores.

El gobernador civil de la provincia y el sub-gobernador de esta isla, parece que salieron á esperar á SS. MM. esta mañana en un carrito del país, porque todos los carruajes que habia preparados en la ciudad fueron anoche á buscar la régia comitiva. Nosotros fuimos á eso de las doce por el camino de la Ciudadela que estaba ya cuajado de personas de distintas clases.

Apenas habiamos andado un cuarto de

legua, cuando vimos aparecer un modesto coche sin escolta alguna seguido de una mala tartana, y creí que serian algunos particulares que venian precediendo á nuestros reyes. No dejaron, sin embargo, de llamar la atención los repetidos vivas que lanzaba la multitud que los seguia, pero nunca hubiera creído lo que vi cuando llegaron á nuestro lado. En aquel coche tan humilde venia S. M., venia Doña Isabel II, que deseosa de no hacer esperar mas tiempo á sus buenos y leales vasallos que sabia la aguardaban, habia dado orden de apretar el paso, de manera que no pudieron seguirla los demás carruajes, y si tan solo aquel vehículo que habia servido para llevar al gobernador civil y sub-gobernador, que á pié y al lado del coche de la Reina eran la única escolta con que esta se presentó en Mahon. ¡A cuántos y cuán placenteros comentarios no se presta conducta semejante! ¡Qué se pudiera decir mas noble y honroso de un monarca que así se fia en la lealtad de sus súbditos, y de estos que son dignos de inspirar tal confianza!

El repique de las campanas habia dado ya la señal en tanto de que la Reina se acercaba, é inmediatamente salieron á recibirla el capitán general y las tropas que formaron en toda la carrera. ¡Pero para qué las necesitaba; ninguna mejor escolta podia desear doña Isabel II que aquella muchedumbre que no sé de donde sacaba voces para victorearla con tan frenético entusiasmo, cuyos sentimientos hácia su persona y hácia el tierno niño que conmovida mostraba al pueblo entre sus brazos, habia sabido comprender tan bien su noble corazón.

Describirte el efecto que causó en Mahon S. M., seria una tarea para la que no me siento con fuerzas suficientes, y renunció á intentarlo siquiera desde ahora. Aquella alegría, aquel entusiasmo rayaba ya en locura, y yo ví correr por los rostros de marinos, endurecidos por la tempestad, lágrimas de placer y júbilo, y los ví enronquecidos ya de tanto gritar ¡viva la Reina! agitar en el aire sus sombreros, lanzando inarticulados sonidos, que la multitud, sin embargo comprendia, puesto que contestaba con un inmenso ¡viva!

Así llegaron los reyes á la casa que se les tenia dispuesta, pero no quisieron entrar en ella sin elevar antes sus oraciones al Altísimo, lo que hicieron en la principal iglesia de Mahon, donde se cantó un solemne *Te-Deum* acompañado por el famoso órgano que los mahoneses aseguran es el mejor del mundo.

Desde allí regresaron SS. MM. á su habitación, acompañados siempre de aquella multitud, que no se cansaba de vitorear, y que inundó la calle en que estaba el alojamiento de la Reina, llegando su entusiasmo al frenesí, cuando esta se asomó al balcón á presentarles el príncipe de Asturias.

Por la tarde visitó S. M. un convento de monjas y dos hospitales, y por la noche, después de una brillante serenata, hubo á la orilla del mar vistosos fuegos arti-

ficiales, apareciendo iluminados con luces de bengala la mayor parte de los buques surtos en el puerto.

Perdóname si no me estiendo mas en esta fiesta; el sueño empieza á dominarme, y además creo que es ya sobrado larga esta carta, que el *Patino* llevará mañana á Barcelona.

SS. MM. saldrán para este puerto el 20.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy

San Dionisio Areopagita obispo y compañeros mártires, San Gislano abad, tan amante de la penitencia, que todo lo dejó, hasta su obispado, para encerrarse en un monasterio, en el que acabó sus dias en 381, entregado únicamente á Dios.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Soledad, en la iglesia de San Francisco.

En la de Santa María al anocheer se practicará un devoto octavario dedicado á Ntra. Sra. del Rosario.

Santo de mañana.

San Luis Beltran y San Francisco de Borja confesores.

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale á las 6 h. y 4 m. y se pone á las 5 y 30 m.

La luna sale á las 12 y 56 m. de la N. y se pone á las 2 y 24 m. de la T.

ORDEN DE LA PLAZA

del 8 de Octubre de 1860.

Con el plausible motivo de ser pasado mañana cumpleaños de S. M. la Reina (q. D. g.) recibiré corte en el palacio de este Gobierno á las horas siguientes: — A las 12 en punto al M. I. Ayuntamiento de esta Ciudad y un cuarto de hora despues á las demás autoridades y corporaciones civiles y militares que residen en la plaza y á todas aquellas personas que por su gerarquía ó consideracion oficial tienen derecho á concurrir á dicho acto. — Las tropas vestirán de rigurosa gala y la fortaleza de Isabel II hará las salvas de ordenanza, izándose el pabellon nacional en los edificios militares. — Las músicas y bandas de tambores, con las escuadras de gastadores de los regimientos de la guarnicion, se situarán á las 12 menos cuarto dando frente á la puerta principal del palacio nombrado y al principiar la recepción ejecutarán los toques de ordenanza. — El General Gobernador. — Bassols.

Servicio para el 9.

Gefe de dia: D. Eugenio Miguez y Picado, comandante graduado capitán del regimiento infanteria de Valencia n.º 23. — Parada, hospital y provisiones, Valencia. — El Sargento Mayor. — Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Entradas.

De Barcelona y Palma, vapor correo esp. Mahones, de 87 t., cap. D. Antonio Uictory, con 19 trip., 38 pas., 20 bultos

tejidos, 12 id. pieles y suela, 8 id. drogas, 3 id. quincalla, 6 fardos bacalao, 8 sacos harina, 8 id. castañas, 5 id. arvejas, 2 cureñas de hierro, 8 cabezales de madera y otros efectos.

AVISOS OFICIALES.

Junta municipal de Beneficencia de Mahon.

Quedando vacante la plaza de portero de la Casa de Misericordia de esta Ciudad, dotada con 360 rs. vn. anuales y racion, esta Junta ha acordado ponerlo en conocimiento del público por medio de este periódico para que las personas que aspiren al desempeño de dicho destino presenten sus solicitudes á esta Junta dentro el término de ocho dias á contar desde esta fecha. Mahon 9 de Setiembre de 1860. — El Presidente, Juan José Sancho. — Rafael Febrer V. Srio.

LOTERIA NACIONAL MODERNA.

Administracion principal de Menorca.

Hasta las doce de la mañana del dia 40 del actual se despacharán billetes para el sorteo que debe verificarse en Madrid el dia 11 del mismo, cuyo prospecto es como sigue:

Constará de 24,000 billetes al precio de 320 rs., distribuyéndose 288,000 pesos en 900 premios de la manera siguiente:

Premios.	Pesos fuertes.
1 de	60.000
1 de	20.000
1 de	8.000
1 de	6.000
1 de	4.000
1 de	3.000
1 de	2.000
26 de 1.000	26.000
30 de 500	15.000
42 de 400	16.800
795 de 160	127.200
900	288.000

Los Billetes están divididos en Octavos, que se espender á 40 reales cada uno en esta Administracion de la Renta y puntos acostumbrados.

Mahon 5 de Octubre de 1860. — Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

El viernes próximo dia 12 del actual, á las once de la mañana, tendrá lugar en la plaza de la Constitución de esta Ciudad, el público remate, por via de venta, de la casa n.º 2 de la calle de S. José, siempre que la postura sea competente. El

pliego de condiciones obra en poder del pregonero, y en el despacho del Notario D. Jaime Villalonga.

LAMPISTERIA

Y ALUMBRADO AL GAS LÍQUIDO quemando en todas las lámparas conocidas. Con privilegio esclusivo,

Al Clot, S. Martin de Provencals, carretera n.º 13.

MAHON. — Casa de Conforto (Lorenzo) calle de Adover n.º 9, en donde habrá esta noche varias lámparas encendidas para poder apreciar el mérito de dicho alumbrado.

Igualmente se hallarán diferentes clases de barnices del sistema CAILOT, muy buenos y con buen secante á precios cómodos. — Se dará muestra á la prueba.

En esta imprenta informarán de la persona que tiene para vender una estufa nueva de hierro.

En esta imprenta darán razón de un joven que desea hallar colocacion en clase de criado; es práctico en todos los quehaceres de una casa.

En casa de Miguel Hernandez (a fugase) calle de los Frailes esquina á la de S. Jaime, se vende azúcar quebrado á 43 $\frac{1}{2}$ rs. vn. la arroba.

Se cederán por un precio cómodo unos gemelos de excelentes cristales propios para teatro.

Informarán en esta imprenta.

Para la HABANA,

Saldrá del puerto de Ciudadela á mediados del presente mes la muy velera corbeta Ciudadelano, de porte de 285 ton., su cap. D. Juan Moll; admitiendo á flete un resto de palmeo y pasajeros para los cuales tiene todas las comodidades apetecibles.

Despacháse en Ciudadela en casa de D. Juan Sancho, plaza Nueva.

Para ARGEL.

Saldrá la semana entrante el pailebot español Joven Mahonés su capitán D. Lucas de la Torre; admite pasajeros y lo despacha D. Diego Llambias calle del Moistin n.º 34.

Por todo lo que va sin firma — J. Hospitaler.

Director y Editor responsable, JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva n.º 24.